

# Ausbildung der künftigen Wortgottesdienstleiter\*innen hat begonnen

---

*Von Maria Anic*

23. Januar 2025, 14:38





Seit dem 17. Januar 2025 haben sich zwölf Personen (7 Frauen und 5 Männer) aus unserer pastoralen Einheit auf den Weg gemacht und lassen sich in Wochenendseminaren zu ehrenamtlichen Wortgottesdienstleitenden ausbilden.

Schon während der Ausbildungsphase werden die künftigen Wortgottesdienstleiter\*innen, begleitet durch hauptamtlichen Seelsorger\*innen, Wortgottesfeiern mit Kommunionsspendung am Sonntag zelebrieren.

Künftig wird das Seelsorgeteam unterstützt von: Barbara Voith, Ursula Wodarczak, Katia Anglano, dazu kommen Martin Sträßer, Michael Leister und Markus Ehrhard. Nicht auf dem Bild sind: Michael John, Gertrud Böhm, Eva Zimmermann, Emily Birkner, Beatrix Kraemer und Michael Jänsch.

Sie haben Interesse an einer Ausbildung zum / r Wortgottesdienstleitenden, dann kontaktieren Sie Brigitte Jarisch über den PGR Wülfrath.